



Llegará a San Lázaro paquete completo de reformas: Mier

VÍCTOR BALLINAS
Y ENRIQUE MÉNDEZ

La Secretaría de Gobernación (SG) informó a Morena que el paquete de iniciativas que presentará el 5 de febrero el presidente Andrés Manuel López Obrador serán enviadas a la Cámara de Diputados. “Viene el paquete completo”, expresó Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena, quien celebró el anuncio del PRI de avalar la reforma en materia de pensiones. Indicó que serán 11 iniciativas las que llegarán a San Lázaro.

En el contexto de la mesa de trabajo con la SG y Zoé Robledo, director general del IMSS, por motivo de la sexta reunión plenaria del grupo parlamentario, al líder morenista se le preguntó: “¿con cuál van a empezar?”

“Vamos a esperar a que lleguen, son en materia laboral, que está relacionada con el artículo 123 constitucional en materia de pensiones, en materia de protección al salario mínimo, garantizando que su incre-

mento no esté nunca por debajo del índice de inflación, el cual ya lo tenemos en ley, pero queremos que quede en la Constitución”, aseveró.

Lo mismo “viene la reducción de la edad para la pensión universal, aun cuando ya se está otorgando a partir de los 65 años, va a quedar establecido en el texto constitucional”.

En la conferencia, recalcó que debe predominar el bien general de la gente, bajo el enfoque de privilegiar las necesidades de los sectores más vulnerables. Para ello, dijo, se emprenderá la defensa de los derechos del pueblo, en materia de bienestar y salud, reflejados en las iniciativas enviadas por el titular del Ejecutivo.

Agregó que este enfoque humanista de la legislación está ligado a la seguridad social, que se expresa en el mejoramiento de las condiciones de vida y del derecho universal de acceso a la salud.

En ese sentido, recordó que se autorizaron para este año los recursos necesarios con el fin de consolidar la construcción de un sistema de atención médica efectivo, confiable, pronto, expedito y gratuito.